



Die Abschnittsübung der Feuerwehren Bruck/Süd wurde in der Zentralwerkstätte Veitsch-Radex-Brei-



tenau abgehalten. Als Übungsannahme galt „Brand in der Lehrwerkstätte im 1. Stock“.

Die Übungsbeobachter ABI Johann Schentler und Werksleiter Dr. Drnek waren mit den gebotenen Leistungen der Feuerwehren äußerst zufrieden.

Die Grubenwehren übten im Magnesitbergbau Breitenau und wurden zu diesem Zweck mit Hubschraubern eingeflogen.



Zusätzlich zu den österreichischen Grubenwehren nahmen auch Trupps aus



Deutschland, Polen, Tschechien und Slowenien teil. Unterstützt wurden die Gru-



benwehren von der Betriebsfeuerwehr und Ortsfeuerwehr Breitenau sowie dem Österreichischen Roten Kreuz, Ortsstelle Breitenau.

Hoch her ging es im September 2016 beim Abschnitts-Asphalt-Stocksport-Turnier des Feuerwehrabschnittes Bruck/Süd.

Fünf Moarschaften stellten beim mittlerweile schon tra-



ditionellen Bewerb ihr Können unter Beweis. Dabei ging es neben dem Wanderpokal, den der Gewinner

bis zum nächsten Wettkampf beherbergen darf, vielmehr auch um die Ehre. Leider musste der zweite Durchgang durch den einsetzenden Regen abgebrochen werden.

Das vierköpfige Team der Moarschaft Pernegg I konnte im spannenden Finale letztlich den begehrten Wanderpokal erringen.



Auch 2016 war die „Aktion Ferienpass der Gemeinden“



mit dem Motto „Gemeinsam sicher“ ein toller Erfolg.

Mehr als 60 Kinder und Jugendliche nahmen in den Sommerferienmonaten bei allen Feuerwehren des Feuerwehrabschnittes teil.

Abschließend bedanke ich mich bei allen Kommandanten und Verantwortlichen der Feuerwehren des Abschnitts Bruck/Süd für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung im Berichtsjahr 2016